

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Hubungan Hasil Belajar Akidah Akhlaq dengan Sikap *Tawadhu*’ dan Sikap *Tasamuh* Peserta Didik di MTsN 1 Blitar” ini ditulis oleh Hinna Sachina, NIM 12201193284, pembimbing Ahmad Natsir, M.Pd.I.

Kata Kunci: Hasil Belajar, *Tawadhu*’, *Tasamuh*, Kuantitatif

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh semakin marak terjadinya kemerosotan moral di kalangan anak-anak, remaja, hingga orang dewasa. Kemerosotan moral terjadi di lingkungan masyarakat, pendidikan formal yakni sekolah maupun perguruan tinggi. Kemerosotan moral terjadi secara berkelanjutan dan secara cepat membudaya hingga saat ini belum ada solusi dan tindakan yang tepat untuk memperbaiki hal itu. Kondisi ini semakin mengkhawatirkan karena lunturnya rasa menghargai antar sesama, baik anak dengan orang tuanya, peserta didik dengan guru serta mahasiswa dengan dosennya. Inovasi pada bidang teknologi tidak dapat dipungkiri selain membawa dampak positif juga banyak membawa keburukan bagi manusia. Dampak yang dapat dirasakan untuk sekarang adalah berkurangnya sikap *tawadhu*’ dan sikap *tasamuh* antar sesama baik di lingkungan keluarga, sekolah, maupun masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk menjelaskan hubungan hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tawadhu*’ peserta didik di MTsN 1 Blitar. (2) Untuk menjelaskan hubungan hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tasamuh* peserta didik di MTsN 1 Blitar. (3) untuk menjelaskan hubungan hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tawadhu*’ dan sikap *tasamuh* peserta didik di MTsN 1 Blitar.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian korelasi. Untuk metode pengumpulan data menggunakan metode angket dan dokumentasi. Metode angket digunakan untuk mendapatkan data dari sikap *tawadhu*’ dan sikap *tasamuh* yang dimiliki peserta didik. Sedangkan metode dokumentasi adalah metode yang digunakan untuk mendapatkan data dari hasil belajar akidah akhlaq peserta didik. Analisis data menggunakan uji Normalitas, uji Linieritas, uji Korelasi, uji MANOVA.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Tidak terdapat hubungan antara hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tawadhu*’ yang dimiliki peserta didik kelas VIII di MTsN 1 Blitar. (2) Tidak terdapat hubungan antara hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tasamuh* yang dimiliki peserta didik kelas VIII di MTsN 1 Blitar. (3) Tidak terdapat hubungan antara hasil belajar akidah akhlaq dengan sikap *tawadhu*’ dan sikap *tasamuh* yang dimiliki peserta didik kelas VIII di MTsN 1 Blitar.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Correlation between Learning Outcomes of the Aqidah Akhlaq with the Attitude of Tawadhu' and the Tasamuh Attitude of Students at Islamic Junior High School 1 Blitar" was written by Hinna Sachina, NIM 12201193284, supervisor of Ahmad Natsir, M.Pd.I.

Keywords: Learning Outcomes, Tawadhu', Tasamuh, Quantitative

This research is motivated by the increasingly widespread occurrence of moral decline among children, adolescents, and adults. Moral decline occurs in the community, formal education, namely schools and universities. Moral decline occurs continuously and quickly becomes entrenched, until now there is no solution and appropriate action to improve it. This condition is increasingly worrying because of the fading of respect between people, both children and their parents, students and teachers and students and their lecturers. Innovation in the field of technology cannot be denied, apart from having a positive impact, it also brings a lot of bad things to humans. The impact that can be felt for now is the reduction in the attitude of tawadhu' and tasamuh attitude among people both in the family, school and community environment.

The aims of the study were (1) to find out the relationship between the learning outcomes of the akhlaq creed and the humble attitude of students at Islamic Junior High School 1 Blitar. (2) Knowing the relationship between the learning outcomes of the akhlaq creed and the tasamuh attitude of students at Islamic Junior High School 1 Blitar. (3) Knowing whether there is a relationship between the learning outcomes of the akhlaq creed and the attitude of tawadhu' and the attitude of tasamuh of students at Islamic Junior High School 1 Blitar.

This research approach is a quantitative approach to the type of correlational research or correlational research. In this research, the sample was taken using an area random sampling technique with a sample of 92 class VIII students at Islamic Junior High School 1 Blitar. The sample collection technique uses a questionnaire (tawadhu' and tasamuh attitudes) and documentation (study results). Data analysis in this study used the normality test, linearity test, correlation test, and MANOVA test.

The results of the study show that (1) there is no relationship between the learning outcomes of akhlaq creed and the attitude of tawadhu' owned by class VIII students at Islamic Junior High School 1 Blitar. (2) There is no relationship between the learning outcomes of the akhlaq creed and the tasamuh attitude of class VIII students at Islamic Junior High School 1 Blitar. (3) There is no relationship between the learning outcomes of akhlaq creed and the attitude of tawadhu' and tasamuh attitude possessed by class VIII students at Islamic Junior High School 1 Blitar.

المخلص

بحث جامعي بعنوان "العلاقة بين مخرجات داسة العقيدة لإخلاق مع موقف التواضع والتسامح في المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار" بقلم حيناً سحن ، رقم القيد ١١٩٣٢٨٤ ، المشرف أحمد الناثير ، الماجستير

الكلمات المفتاحية: مخرجات التعلم ، التعاوض ، التسامح ، منهج كمي

الدافع وراء هذا البحث هو الانتشار الواسع للتدهور الأخلاقي بين الأطفال والمراهقين والبالغين. يحدث التدهور الأخلاقي في المجتمع والتعليم النظامي أي المدارس والجامعات. التدهور الأخلاقي يحدث بشكل مستمر ويترسخ بسرعة ، حتى الآن لا يوجد حل وعمل مناسب للإصلاح. هذه الحالة مقلقة بشكل متزايد بسبب تلاشي الاحترام بين الناس ، سواء الأطفال وأولياء أمورهم ، والطلاب والمعلمين والطلاب ومحاضريهم. لا يمكن إنكار الابتكار في مجال التكنولوجيا ، بصرف النظر عن التأثير الإيجابي ، فإنه يجلب أيضاً الكثير من الأشياء السيئة للبشر. التأثير الذي يمكن الشعور به في الوقت الحالي هو الحد من موقف الحزن والتسامح بين الناس في كل من الأسرة والمدرسة وبيئة المجتمع.

قضايا البحث هي (١) لمعرفة العلاقة بين مخرجات التعلم لعقيدة الأخلاق والموقف المتواضع لطلاب المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار (٢) معرفة العلاقة بين مخرجات التعلم لعقيدة الأخلاق وموقف التسامح لطلاب المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار (٣) معرفة ما إذا كانت هناك علاقة بين مخرجات التعلم لعقيدة الأخلاق وموقف التواضع وموقف التسامح من طلاب المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار.

نهج البحث هذا هو نهج كمي لنوع البحث الارتباط أو البحث الارتباط. في هذا البحث ، تم أخذ العينة باستخدام تقنية أخذ العينات العشوائية للمنطقة مع عينة من ٩٢ طالباً من الفصل الثامن في المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار. تستخدم تقنية جمع العينات استبانة (مواقف التواضع والتسامح) والتوثيق (نتائج الدراسة). استخدم تحليل البيانات في هذه الدراسة اختبار القاعدة واختبار الخطية واختبار الارتباط واختبار مانوفا.

وهذا البحث ينتج نتائج الحث أنّ (١) لا توجد علاقة بين مخرجات التّعلّم لعقيدة الأخلاق والتّواضع لدى طلاب الصف الثامن في المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار (٢) لا توجد علاقة بين مخرجات التعلّم لعقيدة الأخلاق وموقف التسامح لطلاب الصف الثامن في المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار (٣) لا توجد علاقة بين مخرجات التعلّم لعقيدة الأخلاق وموقف التآذع والتسامح لدى طلاب الصف الثامن في المدرسة الإسلامية الحكومية الواحد بلتار.